

**Johanna Miki-Leitner**  
Landeshauptfrau

Landtag von Niederösterreich  
Landtagsdirektion

Eing.: 04.04.2019

zu Ltg.-596/A-4/58-2019

-Ausschuss

Herrn  
Präsidenten d. NÖ Landtages  
Mag. Karl WILFING

St. Pölten, am 4. April 2019

LH-ML-L-16/064-2019

Sehr geehrter Herr Präsident!

Die im Rahmen der Anfrage des Abgeordneten Mag. Ecker, MA betreffend „Vertretung des Landes Niederösterreich bei den Hahnenkammrennen in Kitzbühel“, eingebracht am 21. Februar 2019, Ltg.-596/A-4/58-2019, an mich gerichteten Fragen beantworte ich soweit diese in meine Zuständigkeit fallen und vom Anfragerecht umfasst sind, wie folgt:

Die großartigen Erfolge der NÖ Skisportlerinnen und Skisportler im Weltcup bzw. bei den Olympischen Spielen und Weltmeisterschaften haben in den letzten Jahren zu einer deutlichen Imageverbesserung unseres Landes als Ski- und Wintersportland geführt.

Grund genug, den damit verbundenen Aufwärtstrend im Wintertourismus weiter zu forcieren und sich auch bzw. gerade im Rahmen der wohl weltweit größten Skisportveranstaltung, der Hahnenkammrennen in Kitzbühel, zu präsentieren und weltweit auf sich aufmerksam zu machen.

Eingeladen bzw. anwesend waren demzufolge Meinungsbildner aus dem Kreise des Österreichischen Skiverbandes und der Tourismusszene, Unternehmer sowie Medienvertreter, denen das touristische Angebot Niederösterreichs vorgestellt wurde und die auf den Unternehmensstandort Niederösterreich hingewiesen wurden.

Die Veranstaltung in Kitzbühel wurde in Zusammenarbeit von Niederösterreich-Werbung GmbH und NÖ Versicherung ausgerichtet.

Die Kosten wurden von beiden Veranstaltern übernommen, wobei auf die Niederösterreich-Werbung GmbH ein Betrag von € 44.355,60 inkl. 20 % MwSt. entfiel.

Diesen Ausgaben der Niederösterreich-Werbung GmbH, steht laut Erhebungen der UNITED SYNERGIES Medien- und Informationsagentur GmbH bei einer Reichweite von rund 12,6 Millionen Menschen ein Medienwert von € 155.166,00 gegenüber.

Mit freundlichen Grüßen

Johanna Mikl-Leitner eh.